



# たっち たっち



もも組クラスだより No.6 R7.9.19



暦の上ではもう秋…。厳しい暑さの中にも、少しずつ心地よい風を感じられる日も出てきたように感じます。子どもも大人も夏の疲れがどっと出てきやすいこの時期。朝晩と日中の気温差で体調を壊さないよう、子ども達はもちろん、大人の私たちも気をつけたいですね。

鼻水や咳等の風邪症状（呼吸器症状）が見られる際や、“こんな症状、どうしたらいい？”など迷った際は、[登園前のご連絡・病院受診](#)へのご協力をお願いいたします。



## 新しいお友達

### たかはし そうしくん

音楽大好き♪  
指さしや「どうもどうも（お辞儀）」などのやり取り  
も楽しんでいます♡

## ～芸術の秋～

子ども達のかわいい“おてて”で  
制作を楽しみました。

作品名は  
**「拳（こぶし）DE パンプキン！」**  
((秋が深まる頃…かぼちゃ達が大変身…？！  
今後の壁面にも注目です！))



## ☆プール納めをしました☆

本日9月19日のプール納めをもちまして、  
今年度の水遊びを終了いたしました。

プール健康チェックシートへの記入や、  
プール道具のご準備など、ご協力ありがとうございました。来週からは、チェックシートが  
差し変わります。○×の記入欄が無いシートに、  
引き続き毎日の記入をお願いいたします。



### 手先の力や運動機能を伸ばすためにも、

感触遊びはとても大切なんです☆

### （メリット）

- ・情緒の安定を図る
- ・危険を察知し、身を守る力をつける
- ・触っただけで、物の識別ができる
- ・自分自身の身体を知ることができる

『手は第二の脳・足の裏は第二の心臓』

そもそも  
感触遊びとは？

…サラサラ、ベタベタ、チクチク、冷たい、  
温かいなどの感触を手足で感じながら、握つ  
たり丸めたりちぎつたりすることで、大脳を  
動かせて**五感を刺激**していく遊び。